

September 2016 - HerderKorrespondenz

Keine Selbstverzwerfung

Von Volker Resing

Papst Franziskus verändert die katholische Kirche. Nur in Deutschland bleibt vieles beim Alten. Auch die Bischöfe und mit ihnen die Bischofskonferenz müssen ihre Arbeitsweise und ihr Selbstverständnis überdenken, um die Kirche in die Zukunft zu führen.

Zum Artikel:

https://www.herder-korrespondenz.de/heftarchiv/70-jahrgang-2016/heft-9-2016/leitartikel-keine-selbstverzwerfung?utm_source=hk-facebook&utm_medium=social&utm_content=post

Zuletzt geändert am 20.09.2016